

El gallo canta

Cursillos de Cristiandad en
Knoxville

2023 - Primer trimestre

Número 1 - Volumen 1

Piety

Un renacimiento eucarístico

El 19 de junio de 2022, con la fiesta del Corpus Christi, la Iglesia católica de Estados Unidos inició un movimiento de tres años conocido como el Renacimiento Eucarístico Nacional. Propuesto por la USCCB, es un plan para ayudar a reavivar la comprensión y la devoción a la Sagrada Eucaristía.

El primer año (del 19 de junio de 2022 al 11 de junio de 2023) es el año del "Avivamiento Diocesano". Obispos, ministerios diocesanos y sacerdotes comparten con los fieles la invitación y el estímulo a la adoración y recepción del Santísimo Sacramento. A través de homilías, retiros, charlas espirituales y otras catequesis, se recordará a todos los fieles que la Eucaristía es la "Fuente y Cumbre" de nuestra fe.

El segundo año (11 de junio de 2023 - 17 de julio de 2024) será el año del Renacimiento Parroquial. Se anima a realizar muchos esfuerzos a nivel parroquial para fomentar la devoción eucarística. La cúspide del Avivamiento Eucarístico (17-21 de julio de 2024) será el Congreso Nacional de Avivamiento Eucarístico en Indianápolis, Indiana. Se espera que este encuentro reúna a 80.000 católicos para charlas y celebraciones centradas en la presencia de Cristo con nosotros en la Eucaristía. Los ponentes y las posibilidades de asistir se anunciarán a medida que nos acerquemos.

Por último, el tercer año (21 de julio de 2024-Pentecostés de 2025) será el año de "Salir en misión". Como el título indica, se hará hincapié en ayudar a todos a ver la llamada que tenemos a difundir la "Buena Nueva" y la realidad de Cristo con nosotros a través del Sacramento. Se nos recordará la acción y la caridad que como Iglesia somos enviados a vivir y la Gracia que el Santísimo Sacramento nos da para hacerlo.

Los próximos años serán un tiempo sagrado y emocionante dentro de la Iglesia en los Estados Unidos. Mientras los dirigentes y comités de la Iglesia trabajan para desarrollar formas creativas para ayudar a que el Avivamiento Eucarístico sea un éxito, una herramienta o método lógico para guiarnos hacia el Avivamiento Eucarístico ya existe en la comunidad de Cursillos. Las enseñanzas de Cursillo de invitación, grupos pequeños, oración, estudio y acción pueden y deben ayudar a la Iglesia a llevar a otros a la Eucaristía.

Dispongámonos como comunidad a ser usados por Cristo y Su Iglesia para atraer a otros a la Eucaristía para que las Gracias puedan fluir y nuestros hogares, parroquias, diócesis, y la Iglesia sea renovada, y nuestra sociedad sea atraída a una mejor alineación a la voluntad de Dios. ¿No es ese el objetivo de un Renacimiento Eucarístico?

Diácono Brian Gabor

Estudiar

...

Los miembros de nuestro Secretariado están intentando revitalizar nuestro movimiento al comenzar a publicar nuevamente un Boletín de Gallo Canta. Por supuesto, tomará un poco de tiempo volver a sus ediciones anteriores... Así es como nuestro movimiento antes, durante y después de la situación de Covid19 en nuestro mundo. ¡Vamos fuerte, luego casi nos detuvimos y ahora estamos tratando de reconstruir nuestro movimiento. ¡Te necesitamos!

Este boletín informativo será trimestral por ahora y es posible que no se vea igual en cada número, ya que experimentamos con el diseño y la cantidad de páginas. Nos gustaría tener una columna doctrinal de nuestro Clero (Diáconos y Sacerdotes), una columna técnica de los Laicos y finalmente un Testigo si quisiera compartir.

Planeamos tener eventos en la lista, así como el enlace de Zoom para que se una a nosotros en Ultreyas cuando esté disponible.

Háganos saber lo que piensa y si le gustaría ayudar con este esfuerzo.

Action / Witness Talk

Johnson City Ultreya

De Colores, mi nombre es Jim Connors. Hice el 49° Cursillo de Knoxville en Apison, TN en junio de 2018 y me senté en la mesa de San Antonio. Lynne y yo adoramos en Santa Brígida en Dayton, TN. Y quiero comenzar con unas líneas del Salmo 8. Leer y meditar en esta sección me ayuda a comprender quién es Dios, y quién soy yo en relación con Dios.

"Cuando veo tus cielos, las obras de tus manos, la luna y las estrellas que pusiste en su lugar, ¿qué es el hombre para que te acuerdes de él, o el hijo del hombre para que lo cuides?".

Mi fin de semana de Cursillos cambió mi vida para mejor y me hizo más abierto a hacer la voluntad de Cristo en lugar de pensar siempre en mí mismo. Esto ha sido frecuentemente impulsado por el Espíritu Santo y sé que habría ignorado esos impulsos antes de mi fin de semana de Cursillo. Quiero compartir un ejemplo reciente de cómo esos impulsos me llevaron en una dirección nueva y maravillosa.

Un buen amigo mío, Nate Schwenk, ayudó a crear un orfanato en Kenia hace unos 6 años llamado Zion Home for Children. Lynne y yo empezamos a apadrinar niños allí hace unos 2 años y medio. Mi amigo Nate me pidió que considerara la posibilidad de hacer un viaje allí, pero me las arreglé para encontrar excusas para no ir hasta este verano. Cuanto más intercambiaba cartas con los niños que apadrinamos y más descubría sobre Sión, más me impulsaba a hacer un viaje allí. A finales de noviembre, Nate y yo estuvimos allí dos semanas y media.

Las cosas no empezaron bien. No teníamos el visado adecuado para entrar, y no pudimos arreglarlo a tiempo para nuestro vuelo de salida de Atlanta. Pasamos la noche allí y volvimos a intentarlo al día siguiente, pero nos encontramos con que no había vuelos disponibles hasta el día siguiente. Afortunadamente, encontramos a un responsable de la aerolínea que nos consiguió un vuelo para esa tarde, con lo que sólo nos retrasaríamos un día. Pero la reorganización de los vuelos hizo que se perdiera mi equipaje. Así que llegué sólo con una maleta de mano y dos mudas de camiseta, calzoncillos y calcetines, además de un mínimo de artículos de aseo. Kenia es un país del tercer mundo, y eso se hizo evidente durante las 5 horas de viaje desde Nairobi hasta el orfanato. Cuando llegamos, ya estaba convencida de que sin mis maletas y viviendo en esas condiciones, este iba a ser un viaje largo y duro. Luego llegamos al orfanato y pude ver a los niños e interactuar con ellos. Y TODO cambió. Estos niños no tienen casi nada, pero están tan llenos de alegría que, en lugar de ayudarles yo, me bendijeron ellos a mí. Y entonces supe que mirando a estos niños estaba viendo a Jesús. Por fin tenía la oportunidad de hacer algo por Él ayudando a estos niños. En el Evangelio del día siguiente, el Espíritu Santo incluso me golpeó en la cabeza como recordatorio con estas palabras del capítulo 3 de Lucas: Versículo 9 "Incluso ahora el hacha está a la raíz de los árboles. Por eso, todo árbol que no dé buenos frutos será cortado y arrojado al fuego". Después de haber ignorado el mensaje del Evangelio durante gran parte de mi

vida, nuestro misericordioso Señor Jesús me estaba dando otra oportunidad para producir buenos frutos.

Antes de Cursillo yo hacía donaciones y sentía que estaba siendo un buen católico. Después de Cursillo me di cuenta que apenas estaba viviendo como un católico tibio, y sabemos lo que Jesús dice sobre los tibios. Pero con 3 años y medio de piedad, estudio, y acción habiendo ayudado a reformar mi pensamiento, tantas nuevas oportunidades para servir al Señor se han abierto para mí. Y ver el impacto que podemos tener en las vidas de estos niños fue una bendición para mí.



Quería mencionar cómo incluso se me dio la oportunidad de vivir el taburete de 3 patas de Cursillo mientras estaba en Kenia. Había una pequeña iglesia católica a menos de una milla de donde nos alojábamos y tenían misa todos los días laborables a las 06:30 de la mañana. Así que pude asistir a misa a menudo. Después de escuchar la primera homilía de Adviento del padre Mike Schmitz, subía al sagrario después de la misa y le pedía a Jesús que se me revelara. Y al cabo de unos días, me di cuenta de que se me revelaba en el rostro de cada niño que veía en Sión, recordándome que "lo que hagáis

por el más pequeño de mis hermanos".

Las mañanas solían ser bastante agradables y tranquilas, así que caminaba unos 20-30 minutos para rezar un rosario de meditación antes del desayuno. Mi Magnificat y otras lecturas de estudio seguían atascadas en mi maleta, que no me entregaron hasta el último día de nuestro viaje. Pero Nate me prestó sus copias para que pudiera seguir estudiando. También me prestó un par de pantalones y un par de pantalones cortos, ya que todo lo que tenía eran los pantalones vaqueros que llevaba en el vuelo. Los vaqueros eran demasiado calurosos para Kenia. Y pude disfrutar de la acción todos los días de muchas maneras. Enseñé nociones básicas de electricidad a un niño mayor, ayudé a poner en marcha un compostador para los huertos que se utilizan para ayudar a proporcionar alimentos al orfanato, jugué con los niños, incluso formé un pequeño coro, les enseñé algunas canciones y luego canté con ellos en su servicio religioso, o me encargué de algunos manjares especiales como plátanos o mangos. Había tantas maneras maravillosas de servir y ser bendecido sin medida. Por supuesto, se trataba de acciones cristianas, no apostólicas. En todo

caso, los niños eran los que hacían la acción apostólica, bendiciéndome y acercándose a Jesús.

Cuando llegaron mis maletas el día antes de partir, las habíamos llenado con más de 100 bolsas de caramelos para repartir entre los niños. Y habíamos recibido algunas donaciones adicionales antes del viaje. Así que (se tomó la decisión de tener una cena especial de Navidad el día antes de partir, así como la cena de Navidad el día de Navidad. Así que repartimos las bolsas de caramelos y los cocineros prepararon una cena especial cuyo plato fuerte era un refresco para cada niño. Los estadounidenses probablemente ni siquiera comeríamos la mayor parte de lo que nos sirvieron, y no se parecía en nada al enorme pavo, puré de patatas, salsa y relleno al que estamos acostumbrados. Pero esta comida de maíz y judías, unos trocitos de carne de cabra, un poco de arroz y pan plano esencialmente dulce, junto con el refresco, era un placer sin medida para ellos. Y lo mejor de todo es que nos permitieron servirles la comida y los refrescos mientras estaban sentados en una larga mesa que se había trasladado al exterior para hacer un picnic. Podéis ver la alegría en sus caras por algo tan

pequeño como un refresco.

Así que vive tu método de Cursillo, y abre tu corazón a servir a Jesús a través de cualquier medio que Él te abra. Y comparte Cursillo con cualquiera que pienses que estaría abierto a que su vida cambie. No te preocupes si alguien te dice "No". Planta la semilla y deja que Dios la riegue. Y mira como las puertas se abren para permitirte servir a Dios y ser las manos y los pies de Jesús. Y en vez de cantar De Colores, quiero compartir como estos niños ofrecen alabanza. Sabemos que debemos tener una fe infantil, y eso es precisamente lo que tienen estos niños. Rezan y alaban con total honestidad, fe y esperanza en que Dios responderá a sus oraciones. Cuando cantan sus alabanzas, sabes que Dios está sonriendo. Y no hay forma de evitar que tu corazón se hinche de amor y alabanza mientras estás entre ellos. La gente de los pueblos vecinos le dice al pastor Harrison que siempre saben cuando los niños empiezan con sus alabanzas porque son muy poderosas. Así que te invito a escuchar una parte de una de sus canciones de alabanza ahora.

¡De Colores!



Miembros de la Secretaría

Asesor Espiritual - Padre Julian Cardona

Asesor espiritual adjunto - Padre Alex Waraksa

Laico Director - Ovidio Cano

Pos Cursillo - Israel Figueroa & Hilario Rojas

Tesorería.- Lucia Espinoza

Secretaría. - Berta Saucedo

Escuela de líderes.- Amelia Saucedo

Precursillo - Gumercindo Cano y María León

Tres Días. - Sergio Herrera & Sandra Mora

Upcoming dates to remember

ULTREYA

*Santo Tomás Apóstol - Español
Lenoir City, TN*

La Ultreya en español se llevará a cabo en el Centro de Vida Familiar de Santo Tomás Apóstol.

*Segundo Domingo por la tarde a las 2:00 PM
Compañerismo y refrescos y Ultreya comenzando a las 2:00 PM*

.....
*San José Obrero - Español
Madisonville, TN*

*Tercer domingo por la tarde a las 2:00 PM
Confraternidad y refrescos y Ultreya en Español comenzando a las 2:00 PM*

*Direcciones a San José Obrero
(Para más información, por favor contacte a Manuel Cantino al 423-519-2679)*

Cursillo de Cristiandad
Envíen pronto sus candidaturas para los próximos
fines de semana masculinos y femeninos.

*Fin de semana para mujeres - 4-7 de mayo de 2023
en el Centro de Retiros Cristo Príncipe de la Paz
Fin de Semana de Mujeres - Junio 1-4, 2023
en el Centro de Retiros Cristo Príncipe de Paz*

No es demasiado pronto para empezar a ofrecer Palanca para el equipo que está en formación. La Vigilia de Palanca está disponible en el sitio web.

La Escuela de Líderes se celebra dos veces al mes, el segundo y el cuarto viernes.

